

Umfrage zum Bürgerbus enttäuschend

Furtwangen (li). Unzufrieden mit dem derzeitigen Verlauf der Fragebogenaktion ist der Verein Bürgerbus. Wie Vorsitzender Rainer Engel gestern mitteilte, seien erst rund 50 von 5100 verteilten Fragebögen zurückgegeben worden. »Das ist mehr als enttäuschend für ein ehrenamtliches Projekt, das den Wünschen der Bürgerinnen und Bürgern noch besser gerecht werden möchte«, so Engel. Er weist darauf hin, dass die Bögen noch bis 16. Mai im Rathaus, beziehungsweise dem Bürgerbüro der Stadt Furtwangen abgegeben oder in die Briefkästen geworfen werden können. Auch im Bürgerbus wurde eigens ein Briefkasten befestigt, um die Abgabe zu erleichtern. Wenn noch Fragebögen benötigt werden, so können diese bei Michael Schlageter im Rathaus abgeholt werden. Möglich ist es auch, den Fragebogen auf der Homepage des Vereins aufzufüllen.

WEITERE INFORMATIONEN:

- ▶ www.buergerbus-furtwangen.de